

El presidente asiste a un seminario organizado por Reformismo21

Feijóo apoya demandas del *feminismo clásico* y se compromete a legislar contra la trata de mujeres

- El PP comparte el rechazo de la Ley Trans e impulsará una nueva norma para garantizar y proteger los derechos de este colectivo
- También adoptará medidas para controlar el acceso de los menores a contenidos pornográficos

20 de junio de 2023.- El presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, se ha comprometido hoy a apoyar una de las demandas históricas del feminismo clásico para legislar contra la trata de mujeres y niños tras asistir a un ciclo organizado por Reformismo21 sobre “Riesgos para los menores y retos del feminismo: el espejismo queer y la explotación sexual”.

En esa jornada participaron Amelia Valcárcel, catedrática de Filosofía Moral y una de las voces más autorizadas de nuestro país en materia de feminismo; Mabel Lozano, escritora y directora de cine, ganadora de un Goya, que ha destacado por su denuncia de la explotación sexual de mujeres a través de la prostitución y la trata, y Montserrat Iglesias, profesora de la Universidad Carlos III, de la que fue vicerrectora de Cultura y Comunicación.

Durante el encuentro, las tres ponentes coincidieron en el paso atrás que se ha dado en la defensa de los derechos de las mujeres con la *Ley del sí es sí*, que ha provocado hasta el momento la excarcelación de 115 violadores y la rebaja de penas a 1.127 agresores sexuales. En este sentido, han elogiado el importante papel que ha desempeñado el PP para modificar la ley y revertir en un futuro unos efectos que han causado una importante alarma social en España.

SITUAR A ESPAÑA COMO REFERENTE EN EL MUNDO

Feijóo les ha garantizado que si los españoles le dan su confianza el 23J se

aprobará una ley contra la trata de mujeres y la explotación de menores que el Gobierno ha dejado guardada en un cajón. En su opinión, esta ley es imprescindible para erradicar esta lacra y situar a nuestro país como una referencia en el mundo en la lucha por los derechos humanos.

Asimismo, les ha trasladado que comparte su rechazo a la Ley Trans y les ha comunicado que el PP ha creado un grupo de expertos para que en los primeros meses de su Gobierno se impulse una norma que cumpla con los objetivos de garantizar el respeto y el derecho de este colectivo.

En este sentido, el PP ha alertado de los efectos negativos que la Ley Trans tiene en el ámbito deportivo al ser utilizada como vía para que algún deportista participe en competiciones deportivas femeninas con ventajas sobre sus rivales.

FRENAR EL IMPACTO DE LA PORNOGRAFÍA EN MENORES

Además, el presidente del PP les ha trasladado que se ha marcado como objetivo controlar el acceso de los menores a contenidos pornográficos y frenar el impacto que el acceso abusivo a las redes sociales provoca en los menores de edad.

En este sentido, el PP quiere dar respuesta a la necesidad de las familias de que los políticos impulsen y promuevan mejores y más intensas medidas de protección a los menores en el entorno digital.